

El torneo de fútbol contra el racismo se abre a las mujeres

26/10/2019



El equipo del Ayuntamiento ha sido el único mixto.

Los campos de las Sismat han acogido hoy, por segundo año consecutivo, el **segundo torneo de fútbol 7 para fomentar la igualdad racial**, convocada por la Asociación Cultural Gitana de Elda. Ha contado con la participación de **ocho equipos** formados por agentes de la Policía Local de Elda, la Guardia Civil de Novelda, la asociación colombiana, la musulmana, las asociaciones gitanas de Elda y Monforte, Cruz Roja y **el Ayuntamiento, el único que ha contado con participación femenina**. El ganador por segundo año consecutivo ha sido el equipo de la Policía Local de la ciudad, y el subcampeón la comunidad gitana de Monforte.



En este encuentro ha destacado el **buen ambiente y la deportividad**, pues ha sido un evento inclusivo bajo el lema: "Todos somos necesarios, todos somos imprescindibles". El objetivo de este evento ha sido **poner sobre la mesa la importancia de conseguir una inclusión social real**, dejar en el olvido el racismo y jugar codo a codo para demostrar el rechazo a la xenofobia. Desde las 9:30 horas se han jugado diversas rondas aunque el resultado estaba en segundo plano.

Además, **este segundo encuentro deportivo se ha abierto a las mujeres**, que han formado parte solo de un equipo, el conformado por políticos del Ayuntamiento de Elda, que ha sido mixto, dando así un paso más hacia la igualdad. Dada la buena acogida de este evento **no se descarta que se vuelva a repetir el próximo año**.

Por otro lado, ha llamado la atención cómo los políticos, encabezados por el alcalde **Rubén Alfaro**, quien se ha tenido que retirar por lesión en la rodilla, **han dejado a un lado la ideología y los colores para jugar juntos**, en concreto han participado representantes del **PSOE, PP e IU**. El equipo **Cruz Roja** estaba conformado por inmigrantes residentes en Elda gracias al programa

"Ayuda Humanitaria a Inmigrantes", alumnos del curso de peluquería, trabajadores y voluntarios.



Equipos representantes de la asociación colombiana y la Guardia Civil.

El torneo en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=590|limitstart=0|limitcount=
0}
```



